

安芸クリーンセンター  
からお願い

可燃ごみは「安芸クリーンセンター」で焼却されています。金属類やガラス類の燃えない物が入ると機器の故障や事故の原因になります。ごみの分別にご協力をお願いします。

問合せ先 安芸クリーンセンター  
TEL 885-2525  
(生活環境課)

業務用生ごみ処理機の  
設置者の方へ

加熱・乾燥により含水率の低い堆肥等を製造する装置を使用する場合には、異常な発熱や発火が生じることのないよう、温度管理に十分注意して下さい。  
(生活環境課)

平成16年消防出初式



熊野町消防団と海田地区消防署による消防出初式を行います。  
とき 1月11日(日)  
午前9時～  
ところ 町民グラウンド  
※雨天の場合は、午前10時から町民体育館で行います。  
式典では、長年勤続している優良消防団員の表彰、全団員による分列行進などを行い、式典終了後には、消防団員と消防署職員による公開訓練を行います。  
皆さんの尊い生命と財産を守るため、日夜努力している消防団員と消防署職員の勇姿と日頃の訓練の成果をぜひご覧下さい。  
(生活環境課)

冬に多い高齢者のやけど

高齢者のやけどは12月が最も多く、次いで1月、3月、2月と冬期に多い傾向があります。

- ◆使い捨てカイロを貼ったまま  
★アドバイス  
①アンカなどの睡眠時の使用は、寝床を温めたら電源を切るか、体から離す。
- ◆自宅の庭でゴミを焼いている、火が衣服に引火。全身に重度のやけどを負った。  
②使い捨てカイロなどは、睡眠時の使用は避ける。
- ◆やかんの湯をポットに移し替えているとき  
③袖や裾が広がった衣服で火の近くに寄らない。
- ひっくり返し、太ももにかかってやけどを負った。  
④毛羽立った衣服は、火が瞬間的に全体に走る現象を起こしやすいので要注意。



(生活環境課)

この地に (94)

地元、熊野高校を通じて、地域と学校について考えていきます。

筆都が育てる  
熊野高等学校

川角周辺を清掃活動！  
11月26日(水)、2学年の生徒全員が毎日通学する道をきれいにしようとして清掃活動を実施しました。参加した生徒はゴミばさみとバケツを持ち、少しずつゴミを集めていきましたが、168名が集めたゴミの量を見てとてもびっくりしました。「これから、ゴミをきちんとゴミ箱へ捨てます。」と照れくさそうに男子生徒が話してくれました。

おじいちゃん、おばあちゃんの前で大書！  
11月20日(木)、書道コース3年生の8名は熊野ゆうあいホームにおいて大書を披露しました。随分練習を重ねて当日を迎えたのですが、おじいちゃん、おばあちゃん

の真剣な眼差しに生徒は緊張の連続でした。  
見学された方々は、「孫が頑張っているようで、とても嬉しかった。」と話され、大書をした生徒は「とてもドキドキしました。でも、皆さんに喜んでもらって良かったです。」

また訪問したいと思います。」と語ってくれました。



※昨年の暮れ、12月21日(日)第54回全国高等学校駅伝競走大会において陸上部は広島県代表として都大路を駆け抜けることができました。皆様の暖かいご支援、ご声援、誠にありがとうございました。